

A5 Radwegeverbinsung Marxheim-Diedenbergen

Antragsteller*in: Christina Hauck (KV Main-Taunus)

Tagesordnungspunkt: 1.3. Vorschläge

Antragstext

- 1 Der Feldweg vom Rewe nach Diedenbergen sollte als Radweg ausgebaut werden.

Begründung

Der Feldweg vom Rewe nach Diedenbergen bietet eine sichere Fahrradverbindung von Marxheim nach Diedenbergen. Durch die geringere Steigung ist er auch von älteren bzw. nicht ganz so fiten Menschen gut nutzbar. Außerdem bietet er eine direktere Anschlussverbindung zur alten Elisabethenstraße in Diedenbergen, die nach Mainz Kastel führt. Man würde also mit dem Ausbau dieses Teilstücks von Marxheimer Seite aus einen Beitrag zum Ausbau eines direkten Fahrradschnellwegs von Marxheim nach Mainz leisten, der auch von älteren Menschen und Familien mit Kindern genutzt werden könnte.